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Einladung zur Jahreshauptversammlung 2023 

 
Liebe Mitglieder der AG Geobotanik, 
 
ich möchte Sie bzw. Euch herzlich zur Jahreshauptversammlung der AG Geobotanik  

am Sonntag, 19. März 2023, um 9.30 Uhr 

einladen. Wir tagen auch diesmal im Institut für Ökosystemforschung der Universität 
Kiel, und zwar  wie vor der Corona-Zeit  im Medienraum im 5. Stock. 
Da wir wieder ein Mittagsbuffet planen, hoffen wir wie immer auf vielfältige 
mitgebrachte Köstlichkeiten. Ich würde mich über zahlreiches Erscheinen sehr freuen! 
 

Für den Vorstand 
mit freundlichen Grüßen 

 
Erik Christensen 

 
Tagesordnung: 
TOP 1: Begrüßung 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls der JHV 2022 und der Tagesordnung 
TOP 3: Ehrung von Mitgliedern 
TOP 4: Bericht des Vorstands / Wahlen: 

4.1: Tätigkeit des Vorstands 
4.2: Kassenbericht 
4.3: Bericht von Kassenprüfer/in 
4.4: Aussprache 
4.5: Verabschiedung der ausscheidenden Vorstandsmitglieder   
4.6: Entlastung des Vorstandes 
4.7: Wahl der Kassenprüfer 
4.8:Wahl  der/des 1. Vorsitzenden, der/des 2. Vorsitzenden und von zwei 
Beisitzern/innen im Vorstand 
4.9: Planung für 2023 

TOP 5: Verschiedenes 
Vorträge  
 Sönke Lettau & Heinrich Lehmann: Wie zwei wissenschaftliche Greenhorns im 

Fachjournal landeten. 
 Katrin Romahn: Der Eutiner Schlossgarten - ein Gartendenkmal als Hotspot der 

Artenvielfalt 
 

  



Liebe Mitglieder der AG Geobotanik,  

in diesem Jahr schreibe ich zum letzten Mal den Tätigkeitsbericht und die Einladung 
zur Jahreshauptversammlung. Das kommt mir nach all den Jahren schon sehr 
merkwürdig vor, aber ich habe es ja selbst so beschlossen.  Falls ich weiterhin noch 
gesund und fit bin, werde ich aber natürlich wie bisher meine Exkursionen anbieten, 
mich gerne und oft mit meiner Plön-Kieler-Kartiergruppe treffen, werde meine 
wissenschaftliche Arbeit fortführen und werde auch der AG helfen, wo ich kann.     

Nun aber zu den Neuerungen, die jetzt in und für die AG eintreten. In dem beigefügten 
Aufruf, unterschrieben vom jetzigen Vorstand und den zwei Kandidaten auf Posten  
im  Vorstand, wird die Situation genau erläutert. Es geht im Kern darum, dass die 
Aufgaben, die ich bisher übernommen habe, auf drei Personen aufgeteilt werden. Wir 
haben bereits einen Kandidaten für  den 1. Vorsitzenden und eine Kandidatin für einen 
Beisitz:   

Wir brauchen jetzt noch eine/n stellvertretende/n Vorsitzende/n! 

Diese Position muss unbedingt besetzt werden, schließlich gehört sie zum 
geschäftsführenden Vorstand (darauf wird auch das Vereinsgericht achten).  
Wir müssen erreichen, dass sich hierfür jemand findet, ganz ähnlich wie in 
unserem Krisenjahr 2014, wo sich schließlich drei Personen bereiterklärt haben 
einzuspringen. Die Bedingungen sind allerdings besser als 2014: Der Verein ist nicht 
zerstritten, wir haben geordnete Verhältnisse, für die Übergangszeit stehe ich beratend 
zur Verfügung. Es kommt hinzu, dass mein Aufruf im Herbst auch erbracht hat, dass 
diverse Aufgaben, die ich vorher bzw. bisher übernommen  hatte, jetzt oder in Zukunft 
von anderen geleistet werden. Dies betrifft die Fernwehkolloquien (Jessica Richter 
u.a.), die Organisation der Exkursionen (Ulla Hillebrand), die Organisation der NSG-
Betreuung (Ulrike Graeber) u.a.m. Ganz herzlichen Dank an alle die, die sich dafür 
gemeldet haben.       

Also: Die Aufgabe des/der stellvertretenden Vorsitzenden ist machbar 
und sie ist unentbehrlich für die AG. 

Im letzten Jahr hat es viele Aktivitäten der AG Geobotanik gegeben. Ich freue mich, 
dass unser Verein ein derart reiches, buntes Bild bietet und so viele Akteure hat, die 
sich für Flora, Vegetation und Funga  interessieren, Forschung betreiben und sich auch 
für den Verein (ohne ihn funktioniert das alles schließlich nicht) einsetzen. Der 
Tätigkeitsbericht bietet reichlich Stoff zum Nachlesen.  

Bis spätestens 23. Februar erbitten wir die Angebote zur Exkursionsliste!  

Nun hoffen wir auf eine erfolgreiche Jahreshauptversammlung und hoffen, dass wir 
uns dabei in möglichst großer Zahl gesund und munter wiedersehen. Bisher hat die 
mittägliche Versorgung ja immer prima geklappt, indem viele Mitglieder Snacks, 
Meterbrote, Salate, Kuchen u.a. mitgebracht haben (gerne auch „Fingerfood“). 
Genau darum bitten wir erneut! 

Wir brauchen auch einige hilfreiche Leute, die zum Aufbau bereits 30 Min eher da 
sind, aber insbesondere auch solche, die nach der Veranstaltung noch wegräumen! 
Dann brauchen wir auch noch eine/n Protokollantin/en und zwei neue 
Kassenprüferin/er. Bitte melden bei erik christensen(at)gmx.de.  

Ich würde mich freuen, wenn möglichst viele unsere Jahreshauptversammlung 
besuchen. Es ist diesmal eine besonders wichtige Veranstaltung für unsere AG! 

Mit freundlichen Grüßen   Ihr / Euer Erik Christensen.   


